



Launching GNPKB Semarakkan Ajang Motorcross Kapolres Cup 2014



Kapolres Bintan AKBP Kristiaji, Bupati Ansar Ahmad, Ketua IMI Kepri Kombes Pol M Yassin Kosasih, Kasatlantas KP Dandung Putut Wibowo dan sejumlah pembalap yang ambil bagian dalam ajang Super Grasstrack Motorcross apolres Cup 2014 foto bersama.

BATAMTODAY.COM, Tanjunguban - Gerakan Nasional Pelopor Keselamatan Ber Lalu Lintas (GNPKB) di Bintan diluncurkan dalam acara pembukaan Super Grasstrack Motorcross Kejurda Daerah (Kejurda) Ikatan Motor Indonesia (IMI) Kepri Putaran III 2014, Jangkar Biru Cup II yang disejalankan dengan Kapolres Bintan Cup 2014, yang diselenggarakan di Sirkuit Dwikora Tanjunguban, Sabtu (23/4/2014).

Dalam acara launching GNPKB di Bintan ini, disemarakkan aksi polisi cilik yang tampil bersama Duta Lalu Lintas. Dengan dilaunchingnya GNPKB di ajang Super Grasstrack Motorcross Kejurda IMI Kepri Putaran III 2014 dan Jangkar Biru Cup II serta Kapolres Bintan Cup 2014, diharapkan para pembalap motorcross turut mejadi pelopor utama keselamatan berlalu lintas, sehingga tidak ada lagi balapan liar di daerah Bintan.

Pembukaan Super Grasstrack Motorcross, yang disaksikan ratusan warga Bintan, sengaja dipilih menjadi momen melaunching Gerakan Nasional Pelopor Keselamatan Ber Lalu Lintas (GNPKB), mengingat semakin tingginya angka kecelakaan lalu lintas di Bintan. Dimana pada priode Januari - Juli 2014 saja, dari 55 kasus kecelakaan lalu lintas sudah memakan korban meninggal dunia sebanyak 20 orang, 64 orang mengalami luka berat dan 26 luka ringan. Kerugian meteri akibat lakalantas pada periode tersebut, diperkirakan mencapai Rp 255 juta.

Launching GNPKB di Bintan yang disejalankan dengan Pembukaan Super Grasstrack Motorcross di Sirkuit Dwikora Tanjunguban, dihadiri oleh Kapolres Bintan AKBP Kristiaji, Wakapolres Kopol Suka Irawanto, Kepala Dinas Lingkungan Pemkab Bintan, sejumlah Kabag dan Kasat di lingkungan Polres Bintan, Ketua IMI Kepri, Kombes M Yasin Kosasih, dan sejumlah pengurus lainnya, Pengurus Jangkar Biru. (Narasi & Foto: Harjo/BATAMTODAY.COM)



Kapolres Bintan AKBP Kristiaji, Ketua IMI Kepri Kombes Pol M Yassin Kosasih, Bupati Bintan Ansar Ahmad, asatlantas AKP Dandung Putut bersama Polisi Cilik foto bersama.



Kapolres Bintan AKBP Kristiaji, Ketua IMI Kepri M Yassin Kosasih, Bupati Bintan Ansar Ahmad, Kasatlantas AKP andung Putut Wibowo bersama Panitia Super Grasstrack Motorcross dan Duta Lalu Lintas Bintan foto bersama.



Kapolres Bintan AKBP Kristiaji menyematkan Pin GNPKB kepada Bupati Bintan Ansar Ahmad yang didampingi Ketua IMI Kepri M Yassin Kosasih.



Polisi Cilik bersama Duta Lalu Lintas Bintan menuju arena Sirkuit Dwikora saat pembukaan Kejurda Kepri dan Kapolres Bintan Cup 2014.



Kasatlantas Polres Bintan AKP Dandung Putut Wibowo berbincang dengan Bupati Bintan Ansar Ahmad saat menuju arena Sirkuit Dwikora Tanjunguban.



Salah satu pembalap yang ambila bagian dalam ajang Super Gresstrack Motorcross Kapolres Cup 2014 di Sirkuit Dwikora Tanjunguban.



Kasatlantas Polres Bintan AKP Dandung sebelum melepas para pembalap melakukan pawai keliling Tanjunguban dalam rangka Launching GNPKB di Bintan.



Polisi Cilik mengalungkan bunga kepada Bupati Bintan dalam acara pembukaan GNPKB di Sirkuit Dwikora Tanjunguban.



Kapolres Bintan dan Ketua IMI Kepri bersama tamu undangan pada acara Super Gresstrack Motorcross di Sirkuit Dwikora Tanjunguban.



Para pembalap yang ambil bagian dalam ajang Super Gresstrack Motorcross Kejurda Kepri dan Kapolres Cup 2014.



Kapolres Bintan AKBP Kristiaji, Bupati Bintan Ansar Ahmad, Ketua IMI Kepri Kombes Pol Yassin Kosasih dan Kasatlantas Polres Bintan foto bersam di Sirkuit Dwikora Tanjunguban.



Ketua IMI Kepri, Kombes Pol M. Yassin Kosasih, menyampaikan kata sambutan pada pembukaan ajang Super Gresstrack Motorcross Kejurda Kepri dan Kaplres Bintan Cup 2014.



Polisi Cilik di bawah binaan Satlantas Polres Bintan saat menampilkan atraksi mengisi Acara Launching GNPKB di Sirkuit Dwikora Tanjunguban.

Abadikan moment spesial Anda
di BATAMTODAY gallery
 untuk pemesanan hubungi:
 Tlp : (0778) 7482-514, (0778) 5120-718
 Email: gallery@batamtoday.com



Kasatlantas Polres Bintan AKP Dandung Putut Wibowo bersama Bupati Bintan, Kapolres Bintan dan para tamu undangan dalam Kejurda Kepri dan Kapolres Bintan Cup 2014